

Idealer Investor

IGHA lobt Magistrat für Kanzleigebäude

HANAU. Der Verein Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) gratuliert dem Magistrat zu seiner Investoren-Entscheidung für das Kanzleigebäude am Schlossplatz. „Eine Entscheidung mit Weitblick“, heißt es in seiner Mitteilung. Man habe sich für den Investor entschieden, „der die Aufgabe der Ausschreibung verstanden hat“.

Nicht das Geld, nicht das Hans-Sachs-Haus, nicht die Schlossplatzgestaltung, sondern das Kanzleigebäude sei das Wichtigste gewesen. Für dessen Erhalt kämpfte seit 2002 auch die IGHA.

Zwei Investoren hätten sich auf das Hans-Sachs-Haus „gestürzt“. Dies sei jedoch von untergeordneter Bedeutung gewesen, da in der Ausschreibung der Abbruch Priorität hatte. Die Gestaltung des Schlossplatzes habe der Magistrat sich selbst vorbehalten.

Die ausgewählte Investorengemeinschaft aus Baugesellschaft und Terramag habe die Ausschreibung des Magistrats verstanden und das Kanzleigebäude zur Hauptaufgabe erklärt. Die Nachhaltigkeit eines Bürohauses für einen Investor, der seit langem in Hanau Vertrauen genieße, habe den Magistrat überzeugt. Das sei ein „geschichtlicher Glücksfall“. jo